... En las ponencias e intervenciones, los puntos de mayor importancia podemos resumirlos asi:

Viendo el proceso de surgimiento y progreso de CC.00., se advierte, proceso de la surgimiento y progreso de CC.00., se advierte, proceso por los hechos citados por el compañero Soto, cómo nos hemos enfrentado a "la no libertad organizada" y de qué manera la.pujanza de este gran movimiento de masas ha ido quebrantando la dictadura. Esto lo ha hecho CC.00. de dos formas simultáneas: Con la lucha, con la movilizacion de masas obreras y con el trabajo constante en busca de la unidad de las fuerzas democráticas.

Estos son los dos pies con los que hay que recorrer el camino que queda hacia la libertad, teniendo en cuenta que en Andalucia, las CC.OO. fueron iniciadoras de ambas formas de trabajo.

Hoy por hoy, mientras el sistema trata de ESENSESECONSERVAR un autoritarismo bajo una fachada que llaman reforma, la exigencia de amnistia y libertad está en la calle, en las masas, y este clamor popular encuentra su expresión en ¿ Coordinación Democrática, en las instancias unitarias regionales que tratan hoy de expresar más su unidad cara a la ruptura, Una ruptura que se ve como fruto a la vez, de la negociación con los poderes de hecho y la movilizacion de masas.

El gobierno, que intenta dividir la oppsición por todos los medios, que continúa los viejos métodos de represion franquista, no es sino un producto de los intereses de la gran banca, buscando descargar la fuerza de la crisis exprésentes económica, ante la que es impotente e incapaz, sobre la clase obrera y popular. Crisis que donde más se accentua es en Andalucia.

Nosotros, frente a esta ruina a que quiere llevarse al pais, hemos propuesto cuatro puntos reivindicativos, a, saber:

- aumento lineal de 6.000 pesetas
- erradicación del paro o subbidios de paro al cien por cien.
- aumento general de las pensiones
- amnistia laboral y total, libertad sindical y politica, que junto con una reforma fiscal, son las lineas maestras de las exigencias de los trabajadores. Si este programa queremos hacerlo realidad, hemos de acometerlo con la fuerza masiva de las asambleas ar y de la unidad.



Esta unidad de los trabajadores, pasa hoy por organizaciones como la COS, desde la que se trazaran formas de lucha unitaria, y desde la que debe proseguirse, si es que el ministro sindical le interesa algo mas que dividir, los contactos con el ministro de la Mata, al que fuimos para mostrar nuestra voluntad de dialogo.

La unidad es hoy baza fundamental de nuestra lucha, y el capital, que lo sabe, se apresta a montar toda clase de maniobras que la rompa y que sirva de desunión en el mismo seno de CC.00.

Nosotros sabemos que nuestro camino, maxari que se orienta al Congreso Sindical Constituyente, en libertad, pasa por la forja de un sindicato de nuevo tipo, para lo que la Asamblea General de CC.00 de Barcelona, decidió el proyecto del Congreso para los meses venideros. Por ello, es de lamentar los intentos de sindicatos gremiales, que desde distintos sectores se lanzan a las paginas de la presenta que brando, sin saberlo, la unidad obrera.

cial el tema de las nacionalidades y regiones. En nuestro caso, Andalucia, ni una burguesia pujante, ni una madura tradición autonomista, se trata de un tema a debatir y a estudiar entre las distintas organizaciones politicas. Debate cuya culmanación debe llegar cuando nuestro pueblo alcance las libertades democráticas.

Pero hoy, desse después de un feroz centralismo de 40 años, con el que toda decisión que atañe a la periferia, se toma por un poder central integrado por la coalición de la gran banca, los industriales grandes vascos y catalanes y los grandes de la tierra de Andalucia, un poder cuyo interes en aprovechar la dictadura para promover un desarrollo económico desequilibrado que sólo b-usca los beneficios enormes de mant estos poderosos.

El resultado de todo ello es el atraso, el subdesarrollo, impuesto a la region andaluza, frente al que los trabajadores de esta región esquilmada de bienes y de hombres, en la que la clase obrera ha sido la fuerza mas progresiva.

Buscar las soluciones para los grandes problemas de la región desde la misma región, es un punto básico de nuestra reflexión regionalista, que, por otra parte, se supone en todo mundo, porque la desentralización del poder, económico y político, es una forma de profundizar en la democracia, en acercarlos centros de poder al pueblo, una forma de que el poder este más controlado por las clases populares.

Sin embargo, en Andalucia, por las caracteristicas antes señaladas de latifundistas absentistas y bugguesia dependiente, la alternativa regional no esta dibujada, y • CC.00., como movimiento heterogéneo en lo politico, carece de medios adecuados para hacerlo.



Por eso, instamos desde aqui a labora a los partidos políticos obreros, puesto que la reforma agraria, la industrialización acelerada, la situación de la sanidad, el drenaje del ahorro regional y su resultado de paro, bajos salarios y analfabetismo, necesitan una solución urgente, con la participación de todos los habitantes de la región que controlan un poder que ahora sólo los explota con su centralismo.

Realizar este proyecto, llevarlo a la práctica, es una labor que sólo puede acometerse en la libertad. Pero, hoy, luchar por la region, es para CC.00. luchar por la libertad a navel de todo el Estado español. Y hacerlo con la coordinación regional, en la que fuimos primeros, y con las alianzas de masas, (con campesinos medios y pequeños) y sus organizaciones, etc), que son fundamentales.

Las circunstancias actuales nos impulsan a avanzar en algo tan fundamental como es la organización: el desarrollo del movimiento obrero y las condiciones politicas conquistadas por los trabajadores, impulsan inexorablemente a ello.

Este avance, este salto, debe abarcar desde la comision obrera de centro de trabajo, donde debe **exactir** cumplir la labora de direc**sion** del movimiento obrero, en una división de responsabilidades, que asegure una actividad sindical continuada, hasta las formas superiores de nuestra organización.

Para todo ello, es básico salir a la luz, promoviendo en asambleas masivas los modos de acción sindical. Para todo ello es además necesario capitalizar el impacto de la campaña de bonos, más importante en lo organizativo que en lo económico.

En las coordinadoras que debe dirigir la acción en zonas, ramas, provincias y región, ha de imponerse el trabajo de grupo, bajo la dirección de organizaciones representativas al máximo, abandonando individualismos, que sobrecarga anuestros dirigentes y que hoy, no puede ser eficaz.

Dos problemas fundamentales son la propaganda y las finanzas. Sin ellas careceremos de la agilidad orientativa que hoy an requiere un mobimiento de masas, una sociedad que exige información objetiva, pronta y amplia. Claro que esta agilización propagandistica, apenas es posible sin un minimo de finanzas aseguradas.

Entre law organizaciones destaca la de los obreros agricolas, cuyas condiciones socioeconómicas que les impone un régimen incapaz de solucionar el problema del campo, hacen muy dificil su organización. Hoy pot hoy, esetas condiciones, paradójicamente, facilitan la organización de las CC.00. en los pueblos, en las plazas, en las reuniones de parados. Ahora es necesario ampliarlas y asegurar su coordinación y extensión.



Por otra parte, extender el movimiento a otros grupos de asalariados medios, a la mujer trabajadora, la juventud, obreros autonomos, es tarea tan actual como puede ser todo lo referente a la unidad de la lucha obrera.

Debemos re insistir ademas en dos campos, tan ligados a corganización, como son, los despachos laborales y los cargos sindicales. Organizar mejor nuestra relación con los primeros, y capitalizar nuestra labora con los, segunados, son puntos importantes, cuando precisamos de una infraestructura de técnicos, sindicales solventes (por lo que respecta a las asesorias)) y cuando hemos de xitax evitar la provocación verticalista de pequeños sindicatos, que quieren contrarrestar el fin de su monopolio sindical al servicio de los grandes.

Sin embargo, hays que recordar que todas estas mejoras organizativas no deben anquilosar ni deben hacer a un lado nuestras caracteristicas asamblearias, nuestro movimiento sindical abierto. A este respecto hay que subrayar que la organización será tal, si lo es nuestra democracia interna y la representatividad real de los organismos de dirección, que deben ser ampliados, ampliación para la que se ha pedido el refrendo de la asamblea.

Este proceso de ampliación y consolidación de CC.00. pasa por la discusión de la Asamblea General de CC.00. en Barcelona, donde por gran mayoria se aprobó ahi, un proceso de debate asambleario para ir a un Congreso de CC.00. donde se sentaran las bases de un sindicato de nuevo tipo que recogiera nuestra experiencia a la vez que consolidara nuestros logros, dadas las condiciones actuales.

Ahora se trata de realizar este debate, comenzando ya con la discusión de nuestrosias documentos, debate que debe, entre otras cosas, completar el momento de este Congreso, atendiendo a las condiones políticas cambiantes actuales, la responsabilidad actual de llegar a unidad orgánica con UGT y USO, la posibilidad muy cercana del desmontaje represivo a golpe de decreto del aparato vertical y la real conquista de zonas de libertad para reuniones obreras.

Los avances en luchas y organización, exigen plantearse este problema.

Cuando hablamos de ese sindicato, hemos de subrayar los aspectos nuevos, que son logros en irrenunciables de las CC 00: El que la asamblea sea órgano prioritario de debate y decisión de toda la actividad sindical, la participación en las mismas de afiliados y no afiliados, la revocabilidad de los cargos, la integración original del movimiento (asambleas) y la organización (Comisión).

Un sindica ismo sociopolitico, que tome postura ante los grandes problemas que nos afecten como clase, sin peder desde luego la acti-



vidad reivindicativa inmediata. Un sindica ismo de clase, con la perspectiva de la emancipación de los trabajadores y de una sociedad sin explotados ni explotadores. Un sindicalismo unitario, de todos.

Y esto no puede hacerse simplemente desde arriba. La aparición de sindicatos gremiales, hechos en nombre o con la apariencia de CC.00., con perspectivas gremialistas o localistas, son ajenos a nosotros.

Este hecho si algo ayuda, es a romper la unidad de los trabajadores coincidiendo con el intento de los últimos verticalistas y delegran capital, de montar en el país la pluralidad sindical, que tanto de los últimos verticalistas y delegran capital, de montar en el país la pluralidad sindical, que tanto de los últimos verticalistas y delegran capital, de montar en el país la pluralidad sindical, que tanto de los últimos verticalistas y delegran capital, de montar en el país la pluralidad sindical, que tanto de los últimos verticalistas y delegran capital, de montar en el país la pluralidad sindical, que tanto de los últimos verticalistas y delegran capital, de montar en el país la pluralidad sindical, que tanto de los últimos verticalistas y delegran capital, de montar en el país la pluralidad sindical, que tanto de los últimos verticalistas y delegran capital, de montar en el país la pluralidad sindical, que tanto de los últimos verticalistas y delegran capital, de montar en el país la pluralidad sindical, que tanto de los últimos verticalistas y delegran capital, de montar en el país la pluralidad sindical, que tanto de los últimos verticalistas y delegran capital de los últimos verticalistas y delegran capita

Por ello, invitamos a esos compañeros de CC.00. a disolver tales sindicatitos y a reitegrarse a CC.00. y a los verdaderos intereses de los trabajadores.

Paralelamente queremos que el debate asambleario a realizar, cuente con las valiosas aportaciones de técnicos, funcionarios, mujeres trabajadoras, jóvenes y obreros autónomos.

Entre todos trazaremos las lineas maestras del nuevo sindicalismo, exigiremos el patrámonio sindical, que es de todos los trabajadores y que a sisar ellos debe ser reintegrado de forma que hemos de presisar.

